SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 5.613 Ejemplares Difusión: 4.499 Ejemplares Cód: 68011103

Página: 19

Sección: OPINIÓN Valor: 824,00 € Área (cm2): 477,4 Ocupación: 46,63 % Documento: 1/1 Autor: Jordi Almeida Núm. Lectores: 28000

'TRENDINGTOPICSUSAL'

TRIBUNA ABIERTA

JORDI ALMEIDA PROFESOR Y ESCRITOR

sta palabreja inglesa viene a significar -metafórica y básicamente- las tendencias o temas del momento. Nos muestra de qué están "hablando" los afiliados de la universidad de Salamanca. El trendingtopic de la Usal que estaba más de moda la semana pasada era el de juro o prometo.

Y eso es lo que hicieron, hace unos días, en el acto oficial de su toma de posesión varios cargos académicos y personal docente e investigador de la Universidad de Salamanca: jurar prometer Afortunados ellos! Hace unos años, un decano que repetía cargo -avaro él y nervioso-, pronunció las dos fórmulas: juro y prometo.

nario jubilado. No hay futuro para los jóvenes universitarios en formación ni futuro para los investigaciones. ¿Dónde, cuándo y con qué dinero se formarán los futuros profesores? A la vez, ha denunciado que esta tasa es nula en el caso del Personal de Administración y Servicios.

El rector de la Universidad de Salamanca aprovechó el acto de la toma de posesión para informar sobre los aspectos tratados en el Consejo de Universidades de la semana pasada, que ha tenido la reforma del sistema universitario español y el polémico informe del Comité de Expertos como tema principal. Este fue el trendingtopicasal del mes de febrero.

El máximo dirigente de la universidad ha explicado que los rectores españoles se han posicionado mayoritariamente en contra del modelo de gobernanza que propone el citado informe, puesto que no consideran apro-

Qué nos importa cómo podemos contratar si no podemos contratar". Esto parece los trabalenguas de **Groucho**, el mayor de los hermanos **Marx**: la parte contratante no contrata porque no queremos contratados...

11/03/13

El trendingtopic de las próximas semanas será el Plan Estratégico de la Usal, con Daniel el rector e Ignacio S. Galán, presidente de Iberdrola y del Consejo Social de nuestra universidad, como estrellas rutilantes ¿Quieren abrirse, abrir las puertas de la universidad, a la sociedad? ¿No será otra milonga como el CEI, o el Plan Bolonia, o querer vender humo en época de crisis?

El trendingtopie que se pondrá de moda en unos meses será el de las elecciones a rector de la Usal. El equipo rectoral viene desarrollando bastante actividad en los últimos meses presentando importantes proyectos de futuro.



Eran mejores tiempos, sin la LOU, sin Bolonia ni los créditos ECTS ni el polémico ministro Wert... Ahora la Universidad de Salamanca está según su rector, Daniel H. Ruipérez, "en una grave situación, irreversible, de deterioro de la docencia e investigación". Esto es debido, en palabras del rector, a las agobiantes medidas financieras y presupuestarias que ha tomado el Gobierno del PP, tanto en nuestra autonomía castellano y leonesa como en el gobierno central. "Estas draconianas decisiones ahogan nuestra política de contratación y promoción del profesorado, joven sobre todo, y ponen en serio peligro el futuro de la universidad salmantina". El rector de la Usal ha acusado al gobierno regional y al estatal de estar estrangulando a nuestra universidad. Y pone como ejemplo las actuales normativas de la tasa de reposición del solo 10% de vacantes del profesorado funciopiado que lleguen a tener tanto peso los representantes de los gobiernos regionales que, en la práctica, serán "representantes nombrados por los partidos políticos".

A este respecto, **Ruipérez** ha sido especialmente gráfico al subrayar que en el Consejo de Universidades los rectores pusieron sobre la mesa "que sería un error repetir un modelo de funcionamiento que ha fracasado con las Cajas de Ahorro; no tendría sentido trasladarlo a las universidades".

Se habló también con el ministro **Wert**, en ese Consejo de Universidades, del nuevo sistema de selección del profesorado universitario, pero aclaró el rector "que tiene poco sentido debatir ahora cómo podemos hacer la selección del profesorado, cuando estamos, de hecho, en una situación legal del Gobierno del PP que nos impide seleccionar a ningún profesor.

Con estas posiciones, ¿da Daniel, el pistoletazo de salida para las elecciones a rector de este otoño? ¿Se presentará otra vez el catedrático de Matemáticas?

Con la que esta cayendo éva a querer algún otro catedrático contrario o no a **Ruipérez**-hacerse cargo ahora de la Usal. Y decimos ahora, 2013, con una universidad pública en claro deterioro y ninguneo institucional, y no de cara al 8º centenario de la Usal en 2018.

Menos sueldo, más recortes laborales; menos dinero para más dedicación a la Usal; menos becas, menos presupuesto para investigación e innovación, pero más trabajo para todos; más alumnos por aula... Más reformas inútiles y dolorosas, que vigilarán bien la troika de Recortes de la Usal, Ricardo L., vicerrector Economía, y sus allegados, Luis J. el gerente, y el jefe del asunto económico. Arévalo. II